
 
主任的話: 用心去與人連接，才能與人連結
8/18/2019 
8:1 論到祭偶像之物，我們曉得我們都有知識。但知識是

叫人自高自大，惟有愛心能造就人。8:2 若有人以為自己

知道甚麼，按他所當知道的，他仍是不知道。8:3 若有人

愛神，這人乃是神所知道的。哥林多前書 8:1-3  

 一個有成就的人當然容易引人尊重、關注或羨慕，

這是十分正常的，也是一件好事。因為每個人也敬佩有

成就的人所付出的努力和時間。所以不管你去到那一個

國家，你也發覺醫生、律師也特別受人尊重。不過有成

就的人很容易掉進一個陷阱，就是極度享受被人讚美和

欽佩的感覺。 

 作為領袖的，不單是用我們的成就去使人注意，以

致可以與人開啟話題，告訴別人生命的見證和耶穌的故

事，但更重要的就是「先」用「心」去與人連接，才能

與人連結。基督徒要讓人欽佩，首要是活出信仰的真實

性；在關係上，更加要切切實實的建立基督的愛。問候

要真誠，不要說動聽的話去掩飾實際行動。基督徒的生

命是有生命力、有啟發性的、能影響別人，這樣才能引

人去思考神所賜予的生命。 

 在這個資訊發達的年代，一般普通的知識也能在互

聯網上找到答案(不過大家也需要去辨別真假的資訊。若

果我們收到未經證實的資訊，請不要轉發出去，因為只

會造成更大的混亂。還記得香港當年爆發沙士(SARS)，有

人發了一個飲益力多可抗沙士病毒的資訊嗎？結果就在

一個下午，全香港的益力多也售罄。這簡直是香港的一

個歷史笑話！) 這個年代，人追求的不單是知識，而是知

識背後的真實。 

基督徒常被挑戰的是：「你說耶穌愛我，但你愛我

嗎？」救恩不是一個商品，所以基督徒不是一個推銷

員。推銷員在成交之後，與客人互不相干。基督徒卻剛

剛相反，當我告訴耶穌的故事，我就是要開始與人建立

真實的關係。真實的關係是互動的，在順境或逆境當中

也能找到對方的足跡。做基督徒的不要問「別人為你付

出多少?」，因為這個問題根本不是在我們控制的範圍

內。我們所求的是天上有賞賜！所以，我們只要問「我

能為主耶穌付出多少?」 

 教會當中，滿是臥虎藏龍，各有所長，數不勝數，

但我發覺大家也好像不想被人發現自己的能力，過分謙

卑，常抱著：「人怕出名，豬怕肥」的理念去生活。不

過我們有沒有想到，為何主耶穌給你如此能力或人脈關

係呢？如果我們只用神所賜的去服侍自己，這就真是人

生最可惜的事了。福就在前頭，但人卻不去取，我們怎

麼會得到神的喜悅呢？ 

 我鼓勵大家在私禱中多求問上帝的心意，懇求上帝

「在自己安息主懷之前，大大的被主使用。」讓我們努

力地為主發光發亮，要常常為別人的靈魂禱告。我們不

要吝嗇自己的才華，能寫作的，可向報館投稿或在

Facebook 發表文章；有財力的，邀請未信主的朋友吃飯

作見證；星期六清閑的，多參與社區活動；不想出門

的，請寄慰問咭給你的親戚朋友，告訴他們你在想念他

們，耶穌也愛他們。若果你真的什麼也不想作，請求上

帝讓你星期六晚有足夠的休息，以致主日不遲到、不打

頓、不睡覺、全心全意的敬拜上帝，讓上帝的靈改變

你。 

 救恩不是商品，基督徒也不是售貨員，聖經也不是

說明書。說明書看一次便可收藏起來，等到問題出現，

才找出來看一次。聖經是改變我們生命的書，是生命的

地圖，每天帶領我們來到主跟前。有神，才有愛；有神

的話語，我們才懂得去愛。願我們真心去愛。 

  
 

 
 


